
Frau Bühse fragt an, warum es nach Auskunft der Ausgabestellen zu Problemen der Nachversor-
gung von gelben Säcken kommt. Ihr liegt eine Information vor, dass eine Ausgabe von gelben 
Säcken durch die Stadt bis zum Ende diesen Jahres nicht mehr erfolgen wird und bittet um zügi-
ges Handeln der Verwaltung, damit eine Ausgabe der gelben Säcke umgehend wieder erfolgt. 


